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Assemblée générale CACT 

Saison 2023 - 2024 

23/11/2024 
 

Début assemblée générale : 18h50 (43 personnes présentes) 

Ordre du jour : 

- Accueil, remerciements et Bilan moral saison 2023-2024 
- Bilan licences saison 2023-2024 
- Bilan financier saison 2023-2024 
- Budget 2024-2025 
- Bilan sportif saison 2023-2024 
- Bilan des courses organisées par le club 
- Election et renouvellement du tiers sortant 
- Objectifs saison 2024-2025 
- Parole aux élus 
- Questions diverses 

 

 Accueil, remerciements, bilan moral saison 2023-2024 : 
(Guillaume VIGNET) 
- Accueil par le président du CACT Guillaume VIGNET.  
- Rappel du contexte organisationnel du club avec ses différents objectifs – la 

formation et la découverte de l’athlétisme pour les plus jeunes, le sport santé et 
pour tous pour la section running ainsi que l’aide à la recherche de la 
performance pour la section compétition. 

- Remerciements auprès de M. Meunier, représentant de Torigni/Vire 
- Remerciement des différents organismes soutenant l’activité du club tel que les 

mairies de Condé/Vire, Torigni/Vire et Saint Lô Agglo. 
- Remerciement auprès du président de l’entente PSLA, Laurent Vaintan, pour 

l’accompagnement régulier des jeunes athlètes du CACT aux diverses épreuves 
tout au long de la saison 

- Remerciement des bénévoles participant aux différents évènements du club. 
- Changement de présidence pour le CACT – Après 3 ans à la tête du club pour 

Guillaume VIGNET. Une réunion de bureau pour élire le(s) nouveau(x) présidents 
du club aura lieu le jeudi 5 décembre2024 

Le bilan moral a été approuvé à l’unanimité 
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 Bilan des licences saison 2023-2024 : 
(Flavien DELETANG) 
- 231 licenciés pour la saison 2024 – 250 pour la saison 2023. Légère baisse du 

nombre de licenciés – principalement concernant la section école d’athlétisme. 
L’impact provenant probablement de deux sources :  

 Effet coupe du monde de rugby (organisé en France). 
 Départ d’Elodie HOLE et le renouvellement quasi complet de l’équipe 

encadrante ayant suscité quelques inquiétudes et rumeurs en début 
de saison lors des inscriptions 

- Le reste des effectifs reste stable avec 127 loisirs (saison 2023 : 119) et 31 
compétiteurs (saison 2023 : 38)  

- 2023 fut aussi l’année de la mise en place par la FFA du parcours prévention 
santé obligatoire suscitant quelques difficultés pour certains licenciés. La saison 
2025 étant plus sereine de ce côté, la plupart des adhérents ayant pris l’habitude 
du système en place. 

- Pour cette nouvelle saison en cours, le nombre de licence est remonté au niveau 
de la saison 2022-2023 et même légèrement dépassé. 

 

 Bilan financier (01/09/23 – 31/08/24) et budget (01/09/22-31/08/23) :  
(Philippe MARTIN) 
- Recettes = 50388,30€ dont : 

 Subventions : 9723,42€ 
 Licences : 18510€ 
 Trail des Roches 2023 : 17382,58€ 
 Course des 4 passerelles : 4772,30€ 

- Dépenses = 49151,03€ dont : 
 Licences : 13500€ (détail des coûts des licences exposé) 
 Frais de déplacements : 2150,99€ 
 Prestations de services : 5885,51€ 
 Divers : 4080,03€ 
 …Détails complet sur demande 

- Résultat : 1237,27€ 

 

 Budget (01/09/24-31/08/25) :  
(Philippe MARTIN) 
- Détail des recettes évalués : subventions, licences, Trail des roches, C4P… 

Détail des dépenses évalués. 
(Consultable sur demande) 

- Recettes = 49870€ Dépenses = 49600€ Excédent évalué = 270€  

Bilan financier et budget approuvés  
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 Bilan Sportif : 
 
(Benoit LEMONNIER – Section Running) 
- Responsables de la section : Isabelle CHAPE, Franck LOUIS et Benoit LEMONNIER  
- Effectifs des loisirs : 127 athlètes dont 72 femmes 
- 5 à 6 groupes au fil de l'année. 
- Séances le mercredi (18h) et le dimanche (10h) (voir calendrier pour spécificités)  
- Nombreux sites de départ d'entraînement pour varier les parcours. 
- Rappel des encadrants des différents groupes avec quelques difficultés sur le 

groupe 5 et 6 (1 seule encadrante) et groupe 2 en renouvellement cette année. 
- Rappel sécurité : lumière, vêtements visibles, téléphone pour l'encadrant, rappel 

consignes code de la route 
- Quelques dates objectifs de la section running pour la saison : Footing téléthon, 

foulées Saint Loises, Courir entre 2 O, galette des roi, 10km des écluses, C4P, La 
Barjo, Marathon de la Liberté 

- Mise à l’honneur de Laurent Frémont pour sa performance sur l’ultra trail : La 
diagonale des fous à la réunion (>10 000m D+) 
 

(Sandra JOSSE - Ecole athlétisme) 
- 43 licenciés – Encadrants : Sandra JOSSE, Jérémy BARBIER, Virginia LEGUILLOIS, 

Sabrina CHAMPBERTAULT, Margaux ROMERO 
- Evènements annuels habituels : Tous en short, Kinder day 
- Course route (foulées Saint Loises, foulées Bayeux, C4P), cross (Montilly, cross 

départemental), kids local ou invités par Saint-Lô, Coutance ou Vire  
- Revue du fonctionnement de l’école d’athlétisme – jour et horaire -  

 

(Mickaël MENANT - Compétition jeunes) 
- L’ensemble du bureau a souhaité remercier Mickaël ainsi que son équipe de 

jeune encadrant 
- Après une saison 2022-2023 difficile côté effectif et motivation, cette nouvelle 

saison aura vu une nouvelle génération venant de l’école d’athlétisme affichant 
de belle motivation illustré par une belle participation aux différentes 
compétitions ainsi que de beaux résultats. (A titre d’exemple : championnat 
départemental de tétrathlon avec Victorine MARIE, Maeva LECARDONNEL et 
Garance LECANUET terminant respectivement 1ère, 2e et 4ème. 

 

(Jérémy BARBIER - Compétition adultes) 
-  Effectifs des compétiteurs : 31 
- Rappel du fonctionnement – Jours et horaires d’entrainement –  
- Communication par What’sApp et par mail 
- Cross : Participation importante sur les courses cross et nombreuses 

qualifications grâce notamment à des constitutions d’équipes au niveau PSLA 
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(Equipes cross court, long, féminines, masculines) – 2 qualifications en final de 
France mais trop éloigné géographiquement, donc pas de participation. 

- Compétition Hors stade :  
 Moins d’épreuves en variété mais plus de participation en groupe pour 

l’ensemble des courses., trail, piste 
 Elodie LERENDU et Anne-Laure BREHIER réalise le même meilleur 

temps de la saison sur 10km : 38’16’’ 
 Anne-Laure BREHIER réalise le meilleur temps de la saison pour le 

semi-marathon (1h24) et le marathon (2h57) 
 Sylvain RUEL réalise le meilleur temps de la saison sur 10km : 37’15’’ 
 Vincent LEFEVRE réalise le meilleur temps de la saison pour le semi-

marathon (1h20’) et le marathon (2h52’) 
- Hors stade :  

 Participation de 6 athlètes du CACT aux interclubs avec le PSLA, dont 
Elodie LERENDU sur 3000m au second tour avec l’équipe première du 
PSLA en national 2 

 Les épreuves se sont déroulées à Querqueville (1er tour et 2nd tour 
pour l’équipe régional) et Val de Reuil (2nd tour pour l’équipe national 
2) 

 Quelques objectifs pour la saison : Semi de Deauville, Foulées Saint-
Loises, les différents cross du championnat, 10km des écluses, C4P, 
interclub, La Barjo et Marathon de la liberté 

 Objectif pour cette saison : création d’un calendrier de course hors 
stade et trail 

- Trail :  
 La section trail est ouverte aux licences running et compétition 
 Nombreuses courses réalisées en groupe pour la saison 2023-2024 

(Barjo, rock’n’trail, les loups de Moyon, Ragnar…) 
 Objectif pour saison 2024-2025 : Relancer la dynamique des sorties 

trail – difficile en ce début de saison 
 Finaliser le projet uni’vert trail en partenariat avec l’agglo 
 Proposer un calendrier de course trail pour encourager les groupes et 

favoriser les déplacements communs  
 145 inscriptions à des courses trail pour 75 traileurs sur l’ensemble de 

la saison – dont 28 participants sur les différentes courses de la Barjo 

Le bilan sportif a été approuvé à l’unanimité 
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 Bilan des courses organisées par le club : 
 
(Laurent FREMOND représenté par Guillaum VIGNET – Trail des Roches 
de Ham) 
- Une édition 2023 (4ème) compliqué d’un point de vue météo mais une fois de 

plus avec un staff trail reconnu pour son organisation et son efficacité. 
- Une course qui attire de plus en plus de coureur – nouveau record pour cette 4ème 

édition et battu de nouveau lors de la récente nouvelle édition de 2024. 
- Prochaine édition le 25/10/2025 

 
(Flavien DELETANG – Course des 4 passerelles – C4P) 
- 2nde édition pour cette course avec une belle progression du nombre 

d’inscriptions sur la course principale : 10.3 GUERIN ENERGIE (94 coureurs en 
2023 -> 162 coureurs en 2024) 

- La course gagne aussi en qualité de coureur puisque le record de la course passe 
de 35’01’’ à 34’17’’ soit une moyenne de 18km/h sur les 10.3km de l’épreuve 

- Bon retour des coureurs sur le parcours et sur la concentration du « village » de la 
course – toutes les courses finissant cette année dans la même zone facilitant 
ainsi l’accès au ravitaillement de fin de course et, côté spectateurs, permettant de 
suivre l’intégralité des arrivés des différentes courses. 

- Ces bons retours sont évidemment à mettre en évidence grâce une fois de plus à 
la participation des bénévoles du club. 

- Il reste une marge d’amélioration en s’inspirant de la belle organisation du staff 
trail. 

- Prochaine édition le 30/03/2025 

 

 Elections et renouvellement du tiers sortant : 
- Remerciements des membres terminant leur mandat et se représentant 

intégralement 
- Nouveau candidat : Davy ADAMY 

Les candidatures ont été approuvé à l’unanimité 
 

 Objectifs pour la saison 2024-2025 : 
(Guillaume VIGNET) 
- Confirmation des objectifs sportifs exposés par les différentes sections 
- Courses des 4 passerelles 2025 
- Trail des roches de Ham 2025 
- Encourager les formations des différents encadrants 
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 Intervention de M. MEUNIER : 
- Félicite le CACT pour le nombre de licenciés, son organisation, les succès sur les 

évènements organisés par le club 
- Se tiens à notre disposition pour toutes questions ainsi que son soutien dans les 

éventuels dossiers à présenter à l’Agglo 

 

 Questions diverses : 
- Problèmes concernant les pistes d’athlétisme de Condé/Vire et Torigni/Vire 
- M. MEUNIER, représentant uniquement Torigni a mis en avant les efforts de 

Torigni dans la limite de leur champ de compétence pour l’entretien de la piste 
avec l’achat d’une machine. Les résultats, même si imparfait, sont largement 
perceptible et ont été apprécié par les athlètes évoluant sur cette piste. 

- M. MEUNIER a transmis l’information concernant la rétrocession pleine et entière 
des équipements de l’agglo vers Torigni dès septembre 2025. 

 

Fin de l’assemblée générale à 19h45 


